
scorso, alla surroga con 
Michele Picozzi, primo 
dei non eletti nella lista 
“Insieme”. Ovviamen-
te, finché la surroga non 
è stata effettiva non si è 
potuto notificare nulla a 
Picozzi, per cui il conto 
alla rovescia per calco-
lare i 20 giorni è scatta-
to ben oltre la data della 
diffida prefettizia (proto-
collata il 24 maggio scor-
so). 

Va ricordato che la giun-
ta ha approvato il rendi-
conto di gestione dell’e-
sercizio finanziario 2023 
il 13 maggio scorso e 
fino a ieri non era perve-
nuta la relazione dei revi-

sori, che dovrebbe essere 
messa a disposizione dei 
consiglieri per la consul-
tazione almeno 5 gior-
ni prima della seduta 
dell’assemblea civica in-
centrata sul consuntivo. 
La seduta sul rendiconto 
dovrebbe essere quindi 
convocata per la settima-
na prossima o al massi-
mo per quella successiva 
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Cani al guinzaglio
ma zero aree riservate

Santonastaso: degrado in via Gemito

Carabinieri in festa nel segno di don Diana
La cerimonia davanti alla Reggia, per ‘abbracciare’ e ringraziare la città e la provincia. Consegnati gli encomi

Camera iperbarica, pazienti da ‘smistare’
I vertici del “S. Anna e S. Sebastiano” valuteranno a quali strutture indirizzarli. E la chirurgia oncologica viene potenziata

Consuntivo, la Martino a rapporto
Il Comune è diffidato dalla Prefettura, ma con il recente ingresso di Picozzi in Consiglio ha guadagnato qualche giorno di tempo per l’approvazione

I consiglieri chiedono spiegazioni su alcuni cambiamenti rispetto alla prima stesura

Sì allo sviluppo tecnologico
“Data Felix” apre i battenti

In vIale enrIco MatteI

caSerta – E’ stato 
inaugurato Data Felix, il 
più grande Data Center 
privato della Campania, 
situato in viale Enrico 
Mattei a Caserta. La ce-
rimonia ha attirato un 
gran numero di visitatori 
e professionisti del set-
tore, rendendo l’evento 
un vero e proprio punto 
successo. Tra le autori-
tà presenti, il Sindaco di 
Caserta Carlo Marino, 
la Presidente di ASI Ca-
serta Raffaela Pignetti 
e Alessandro Falco di 
Confindustria Caserta, 
che hanno sottolineato 
l’importanza strategica 
di questa nuova infra-
struttura per lo sviluppo 
economico e tecnologi-
co del territorio. Il mo-
mento clou dell’inaugu-
razione è stato il taglio 
del nastro, con il CEO 
Massimo Accurso, il so-
cio fondatore Giuseppe 
Esposito e il CIO Fran-
cesco Taurino. Un am-
biente all’avanguardia, 
progettato per offrire la 
massima efficienza e si-
curezza per tutte le esi-
genze di server dei clien-
ti. Con un totale di 1300 
metri quadri, di cui 600 

dedicati all’infrastruttura 
IT, la struttura dispone 
di due sale principali e 
uno spazio per oltre 220 
rack.  La posizione stra-
tegica di Data Felix, a 
soli 5 minuti dalle uscite 
autostradali di Caserta 
Nord e Sud, la rende, al-
tresì, facilmente accessi-
bile da Napoli e dall’ae-
roporto di Capodichino, 
situati a soli 30 minuti di 
distanza.
 Data Felix offre soluzio-
ni su misura progettate 
per soddisfare le esigen-
ze specifiche di aziende, 
operatori, partner IT e 
system integrator, grazie 
ad una combinazione di 
servizi di cloud compu-
ting, hosting e coloca-
tion, e a connettività ad 
alta velocità e sicurezza 
avanzata.
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caSerta (Renato 
Casella) - L’assessore 
alle Finanze Gerardi-
na Martino apporta 
delle modifiche al ren-
diconto del 2023 e la 
commissione al ramo la 
convoca per chiarire gli 
argomenti. Ieri l’organi-
smo presieduto da nico-
la Gentile ha discusso 
i cambiamenti rispetto 
alla prima stesura  del 
consuntivo e deciso di 

chiedere l’audizione del-
la titolare della delega. 
Il Comune è in ritardo 
per l’approvazione del 
documento e la Prefettu-
ra guidata da Giuseppe 
castaldo lo ha diffidato 
da tempo, ma rispetto 
ad altre amministrazio-
ni sollecitate a Caserta 
si procede senza fretta. 
Un evento imprevedibile 
consente infatti di dilun-
garsi ancora: il termine 
di 20 giorni concesso dal 
prefetto decorre infatti 
dal giorno della notifica 
a tutti i consiglieri co-
munali. Dopo la scom-
parsa di Daniela Dello 
Buono si è proceduto, 
nella seduta di Consiglio 
celebrata il 31 maggio 

caSerta (gt) - L’Arma dei 
Carabinieri ha celebrato il 
210° anniversario dalla sua 
fondazione con una solenne 
cerimonia in piazza Carlo di 
Borbone, davanti alla maesto-
sa Reggia di Caserta. L’even-
to ha visto la partecipazione 
delle autorità civili, militari e 
religiose di Terra di Lavoro. 
La cerimonia è iniziata con 
l’ingresso della fanfara del 10° 
Reggimento, che ha accom-
pagnato i vari momenti della 
celebrazione. Sul piazzale anti-
stante il Palazzo Reale, si sono 
schierati i vari nuclei dell’Arma, 
rappresentando i circa 1500 mi-
litari operanti nella provincia. 
Durante l’evento, è stato letto 
un messaggio del Presidente 
della Repubblica, Sergio Mat-
tarella, che ha sottolineato 
l’importante impegno dei Ca-
rabinieri sia a livello nazionale 
che internazionale, e quello del 
Comandante Generale dei Ca-
rabinieri, Generale Teo Luzi. 
Poi il Comandante Provinciale, 
Colonnello Manuel Scarso, ha 
preso la parola, innanzitutto ha 
spiegato la scelta della Reggia 
come location della celebra-
zione, definendola un omag-
gio alla città e alla provincia. 
Scarso ha illustrato l’impegno 
dell’Arma, evidenziando che il 
Gruppo Carabinieri di Aversa, 

le 60 Stazioni, i 10 comandi 
intermedi e la nuova Tenenza 
di Castel Volturno hanno per-
seguito oltre l’88% dei reati 
denunciati in provincia, con 
una scoperta del 72% di essi. 
Il Colonnello ha citato Don 
Peppe Diana, riaffermando 
l’impegno dell’Arma nella ri-
cerca della verità in collabora-
zione con le Procure di Santa 
Maria Capua Vetere e Napoli 
Nord. Ha ribadito l’importanza 
della sicurezza non solo in ter-
mini di repressione, ma anche 
di percezione, sottolineando che 
i Carabinieri devono assicura-
re che la gente si senta sicura. 
Scarso ha poi parlato dell’im-

pegno dell’Arma nella preven-
zione di reati contro le fasce 
deboli, come le truffe agli an-
ziani e i reati su minori, e ha 
sottolineato il sostegno alle 
donne. Ha concluso ribadendo 
l’importanza della repressio-
ne, prevenzione e rassicura-
zione sociale, ringraziando i 
cittadini per la considerazio-
ne riservata ai Carabinieri. 
Durante la cerimonia, sono 
stati conferiti encomi a vari 
militari distintisi in attività di 
servizio complesse e delicate: 
Encomio semplice ai milita-
ri della sezione operativa del 
Norm della compagnia di San-
ta Maria Capua Vetere: luo-

gotenente nicola Zimbardi, 
maresciallo Domenico Felice, 
brigadiere Silvestro Pellegrino 
e appuntato Mario Palmieri. 
Encomio semplice al coman-
dante della stazione di Ruviano 
Salvatore Pagnozzi e al vice 
brigadiere Giovanni Iannucci. 
Encomio semplice al coman-
dante della stazione di Grazza-
nise, maresciallo maggiore lu-
igi De Santis, e ai carabinieri: 
maresciallo Pasquale Iannotta, 
brigadiere alfredo Di landa 
e brigadiere luigi Merenda. 
Encomio semplice all’aliquota 
operativa del Norm di Piedi-
monte Matese: luogotenente 
Giovanni Galardo, brigadiere 
capo tommaso Bianco e bri-
gadiere capo vito De Filio. 
Encomio semplice all’appuntato 
scelto Giuseppe cipro, del ra-
diomobile della compagnia di 
Marcianise. Encomio semplice 
del comandante interreggionale 
Carabinieri Ogaden concesso 
ai carabinieri dei nuclei inve-
stigativi di Caserta e di Aversa: 
maresciallo ordinario Guerino 
Santillo; brigadiere Gianpaolo 
Marotta, vice brigadiere Fran-
cesco comotti; appuntato scel-
to qualifica speciale Pasquale 
Di lillo; appuntato scelto Mas-
similiano cicia.
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caSerta (r.c.) - Saranno i 
vertici dell’azienda ospedaliera 
“Sant’Anna e San Sebastiano” a 
decidere di volta in volta dove di-
rottare i pazienti che non potranno 
usufruire della camera iperbarica. 
In Campania le scelte alternative 
non sono molte: a Benevento non 
esistono strutture simili, per cui bi-
sognerà optare per Napoli, Avellino 
o Salerno. La direzione dell’azien-
da casertana ha fatto sapere che 
l’ossigenoterapia sarà sospesa a fine 
mese per gli esterni (cioè i pazienti 
che non sono o non saranno in regi-
me di ricovero) a causa di lavori di 
manutenzione,  ma le altre presta-
zioni saranno garantite. 
Intanto, l’azienda evidenzia il po-
tenziamento della chirurgia oncolo-
gica nel settore della chirurgia epa-
to-bilio-pancreatica, con più di 30 i 
pazienti valutati e 7 interventi ese-
guiti nei primi tre mesi di lavoro. 
L’attività è partita, in convenzione 
con l’Azienda Ospedaliera Univer-

sitaria “Federico II” di Napoli, per 
la necessità di completare, con la 
gestione chirurgica, i percorsi dia-
gnostico-terapeutici rivolti ai pa-
zienti con tumori del fegato, delle 
vie biliari e del pancreas, che ven-
gono reclutati dal Gruppo Oncolo-
gico Multidisciplinare dell’azienda 
casertana dedicato alla cura delle 
neoplasie epato-bilio-pancreatiche, 
con le unità operative di Oncologia 
medica, Gastroenterologia, Chirur-
gia generale e Oncologica, rispet-
tivamente affidate ai dirigenti Mi-
chele orditura, rosario cuomo e 
Dario Scala.
In risposta a questa esigenza e con 
l’obiettivo di contrastare e ridurre 
la migrazione sanitaria fuori pro-
vincia o fuori regione di questa 
tipologia di malati, con ricaduta 
positiva sul loro benessere psi-
co-fisico e sui costi economici, la 
Direzione strategica dell’azienda 
Ospedaliera di Caserta ha sostenu-
to l’attivazione del settore, in colla-

borazione con l’unità operativa di 
Chirurgia Epato-Bilio-Pancreatica 
Mininvasiva e Robotica dell’AOU 
“Federico II”, diretta da roberto 
Ivan troisi.
Il contributo consiste nel supporta-
re e completare le attività del Gom 
dell’azienda “Sant’Anna e San Se-
bastiano”, fornendo prestazioni di 
consulenza specialistica con ese-
cuzione di interventi di chirurgia 
epato-bilio-pancreatica maggiore 
e attività di formazione, aggior-
namento e tutoraggio sul campo 
operatorio, finalizzata a implemen-
tare le competenze interne di alta 
specializzazione chirurgica nella 
gestione di questa famiglia di neo-
plasie. 
Le patologie di questo genere han-
no un’incidenza particolarmente 
alta in Campania, secondo quanto 
segnala il direttore generale Gaeta-
no Gubitosa.
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La relazione

Fino a ieri la nota dei 
revisori non era arriva-
ta: il Consiglio dovreb-
be  avere 5 giorni per 
esaminarla

caSerta (r.c.) - Con l’ordinanza 243 
di lunedì scorso il Comune ha emana-
to un provvedimento sulla gestione dei 
cani in aree pubbliche in cui si ordina, 
tra i vari punti, di “non lasciare vagare 
i cani in aree pubbliche, nei parchi e nei 
giardini pubblici senza che siano muni-
ti di guinzaglio e se di grossa taglia di 
museruola; controllare 
ed evitare che detti ani-
mali depositino deiezio-
ni solide e liquide sui 
prati di parchi o giardini 
pubblici”, prevedendo 
per i contravventori una 
sanzione amministrativa 
da 25 a 500 euro. “Tutto 
normale e condivisibi-
le  - dice il capogruppo 
di Fratelli d’Italia Pa-
olo Santonastaso (nella foto) - se non 
fosse per il fatto che Caserta non è do-
tata di aree di sgambamento per cani e 
quelle poche previste versano in stato 
di degrado e totale abbandono”. Santo-
nastaso dichiara di aver raccolto le se-
gnalazioni di diversi proprietari di cani 
sulle pessime condizioni in cui versano 
le rare zone a loro riservate come quel-
la sita nell’area “Percorso vita” in via 
Gemito. Qui le reti di recinzione sono 
bucate e logorate, rattoppate alla meglio 
dagli stessi proprietari, “con giostrine 
distrutte, mancanza totale di manuten-
zione del verde pubblico, incuria e rifiu-
ti”. 
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L’esponente
della giunta
sarà sentita

in commissione

L’assessore Martino

caserta
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